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Bureau syndical du 13 juin 2019  

 

DELIBERATION N° 2019-06-038  

Demande de subvention pour l’orgaŶisatioŶ d’uŶ foruŵ sur la valorisatioŶ 
locale en juillet 2019. 

 

Nombre de membres  

25 

L’aŶ deuǆ ŵille diǆ-neuf, le treize juin à dix heures trente, 

l’asseŵďlĠe dĠliďĠƌaŶte lĠgaleŵeŶt ĐoŶvoƋuĠe paƌ le PƌĠsideŶt le 

sept juin, s’est ƌĠuŶie daŶs les loĐauǆ du SYVADEC situĠs dans la 

zone artisanale, à Corte sous la présidence de Monsieur François 

TATTI, Président.  

Madame Marie-Laurence SOTTY a été désignée secrétaire de 

séance.  

Le quorum étant atteint le bureau peut valablement délibérer. 

En exercice Présents Votants 

22 13 13 

 

Présents : 

Messieurs : TATTI François, GIANNI Don Georges, ARMANET Guy, POLI Xavier, GUIDONI Pierre, 

GIORDANI Jean-Pierre, GIFFON Jean-Baptiste, VIVONI Ange-Pierre, MATTEI Jean-François, BERNARDI 

François et VALERY Jean-Noël. 

 

Présentes :  

Mesdames : SOTTY Marie-Laurence et ZUCCARELLI Marie.  

 

Absents : 

Madame : BATTESTINI Serena.  

Messieurs :  PAJANACCI Jean, MILANI Jean-Louis, LACOMBE Xavier, FAGGIANELLI François, FILONI 

François, HABANI Yohan, MICHELI Felix et DE MEYER Jean-Michel. 

 

 

 

 

 

 

 

Certifié exécutoire, 

 

après transmission en Préfecture le :  

et de la publication de l'acte le: 

 

 

 

 

 

 

 

 

EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS DU SYNDICAT DE 
VALORISATION DES DECHETS DE CORSE  

Accusé de réception en préfecture
02B-200009827-20190613-2019-06-
038-DE
Date de réception préfecture :

24/06/2019

24/06/2019



   

 

 

 

Délibération n° 2019-06-038/ Page 2 sur 3 

 

 

 

 

 

 

 

Monsieur, Jean-François Mattei, Vice-Président, expose :  

Le SYVADEC a lancé en octobre 2018, une étude sur la faisabilité de développer des filières de 

valorisation locale à partir des flux de déchets dont il assure la valorisation, issus des collectes sélectives 

et de ses ƌeĐǇĐleƌies. L’oďjeĐtif Ġtait de disposeƌ d’uŶe visioŶ Đlaiƌe des possiďilitĠs de valoƌisatioŶ loĐale, 
et de réaliser des pré-études de marché des filières identifiées comme les plus prometteuses. 

Si la pƌeŵiğƌe Ġtape de l’Ġtude a pu ġtƌe ƌĠalisĠe saŶs eŶĐoŵďƌe, l’aĐtioŶ Ŷ°Ϯ a ƋuaŶt à elle ĐoŶŶu des 
ƌaleŶtisseŵeŶts. EŶ effet, la paƌtie diagŶostiĐ du ĐoŶteǆte aĐtuel Ŷ’a pu ġtƌe Ƌue paƌtielleŵeŶt ŵeŶĠe 
eŶ ƌaisoŶ de l’aďseŶĐe de doŶŶĠes dispoŶiďles. 

À la suite du COPIL Ŷ°Ϯ Ƌui s’est teŶu le 9 avƌil ϮϬϭ9, il a ĠtĠ aĐtĠ Ƌue l’Ġtude telle Ƌu’elle Ġtait pƌĠvue 
iŶitialeŵeŶt Ŷ’est pas ƌĠalisaďle eŶ l’Ġtat et Ƌu’il Ġtait ŶĠĐessaiƌe de ŵodifieƌ la ŵĠthodologie et les 
objectifs du projet. 

Le Ŷouveau pƌojet s’appuie sur le constat suivant : l’ĠŵeƌgeŶĐe de pƌojets d’ĠĐoŶoŵie ĐiƌĐulaiƌe, Ƌu’ils 
soieŶt de petite ou gƌaŶde eŶveƌguƌe, ƌepose avaŶt tout suƌ de l’ĠĐhaŶge d’iŶfoƌŵatioŶ et la ŵise eŶ 
ƌelatioŶ d’aĐteuƌs. 

Aussi, il est à pƌĠseŶt pƌĠvu de ƌeĐeŶtƌeƌ l’Ġtude sur certains flux (cartons, verre, huiles, pneus, 

plastiƋues…) eŶ ĐapitalisaŶt suƌ les ƌĠsultats oďteŶus loƌs de l’AĐtioŶ ϭ et de ŵettƌe les aĐteuƌs ĐoŶĐeƌŶĠs 
en présence.  

L’oďjeĐtif devieŶt doŶĐ de ĐoŶstitueƌ uŶ ƌĠseau d’aĐteuƌs loĐauǆ, pƌivĠs et institutionnels afin de leur 

pƌĠseŶteƌ des pƌojets tƌaŶsfĠƌaďles loĐaleŵeŶt, daŶs le Đadƌe d’uŶ foƌuŵ oƌgaŶisĠ eŶ juillet ϮϬϭ9. 

Cet ĠvğŶeŵeŶt favoƌiseƌa les pƌises de ĐoŶtaĐt, l’ĠŵeƌgeŶĐe d’iŶitiatives pƌivĠes et la ŵise eŶ ƌelatioŶ 
avec les entités capables de financer des études de marchés et des accompagnements techniques 

adaptés. 

AfiŶ de ĐoŶstitueƌ le ƌĠseau, eŶ assuƌeƌ l’aŶiŵatioŶ et oƌgaŶiseƌ le foƌuŵ de Đlôtuƌe, le SYVADEC 
ƌeŶfoƌĐeƌa soŶ ĠƋuipe pƌojet aveĐ le ƌeĐƌuteŵeŶt d’uŶ ĐhaƌgĠ de ŵissioŶ ĠĐoŶoŵie circulaire, pour une 

durée de quatre mois. 

Budget pƌĠvisioŶŶel de l’opĠƌatioŶ : 

- ChaƌgĠ de ŵissioŶ pouƌ la ĐƌĠatioŶ, l’aŶiŵatioŶ du ƌĠseau et l’oƌgaŶisatioŶ du foƌuŵ pouƌ uŶe 
durée de 4 mois : 11 ϬϬϬ € 

- OƌgaŶisatioŶ d’uŶ foƌuŵ pouƌ la valoƌisatioŶ loĐale : 15 ϬϬϬ € 

Il est proposé aux membres du ďuƌeau d’appƌouveƌ le plaŶ de fiŶaŶĐeŵeŶt, d’autoƌiseƌ le PƌĠsideŶt à 
solliĐiteƌ des suďveŶtioŶs de fiŶaŶĐeŵeŶt à hauteuƌ de 5Ϭ % aupƌğs de l’ADEME et de l’OffiĐe de 
l’EŶviƌoŶŶeŵeŶt de la Coƌse, le ƌeste de l’opĠƌation ainsi que la TVA étant financé sur fonds propres 

(50%). 

 

Le Bureau syndical, après en avoir délibéré: 

 

VU le Code Général des Collectivités Territoriales notamment l'article L.5211-1 et L.5711-1 

VU la délibération 2014-05-24 du 20 mai 2014 portant délégation d'attributions du Comité au Bureau, 

Considérant la nécessité d’oƌgaŶiseƌ Đe foƌuŵ, 
Ouïe l'exposé de M. François TATTI, Président, 

DELIBERATION N° 2019-06-038 

DEMANDE DE SUBVENTION POUR L’ORGANISATION D’UN FORUM SUR LA VALORISATION LOCALE EN JUILLET 2019. 

Accusé de réception en préfecture
02B-200009827-20190613-2019-06-
038-DE
Date de réception préfecture :
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A l'unanimité: 

 

- Donne acte au rapporteur des explications entendues, 

- Approuve le plan de financement afférent à ce projet, 

- Autorise Monsieur le Président ou son représentant à solliciter les partenaires financeurs au 

meilleur taux, 

- Autorise Monsieur le Président ou son représentant à prendre toutes dispositions pour ce qui 

concerne le suivi administratif, technique et financier de la présente délibération dans la limite des 

crédits budgétaires. 

Fait et délibéré à Corte les jours, mois et an que dessus, 

Pour extrait certifié conforme, 

Le Président,  

 

 
 

François TATTI 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
La présente délibération sera publiée au recueil des actes administratifs du SYVADEC et peut faire l'objet d'un recours pour excès 

de pouvoir devant le Tribunal administratif de Bastia dans un délai de deux mois suivant son affichage ou sa publication. 
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